
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

03 de abril de 2013 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Construído muro da nossa 
casa em Barra do Riacho 

 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

 

 

Reunião com Portocel sobre saúde e segurança 
 O dia 28 de março também foi de reunião para o nosso presidente, 

Ernani Pereira Pinto, e os diretores Fabio Falce, Paulo Giovaninni e 
Maurílio Antônio Pontin. 
Eles estiveram reunidos com a Portocel para discutir a saúde e a 
segurança no trabalho. Um dos principais pontos abordados foi a 
questão ergonômica, principalmente para operadores de 
equipamento portuário. “Eles têm de trabalhar também como 
motoristas de caminhão, o que pode estar levando os 
companheiros a desenvolver lesões nas articulações de ombros e 
pernas devido ao sobe e desce que o trabalho simultâneo exige. 
Esse é um problema causado pelo esforço repetitivo, que acomete 
alguns trabalhadores há cerca de um ano”, disse Maurílio. 
O Suport-ES pediu então um estudo detalhado sobre a situação, e a 
empresa se comprometeu a apresentar até o final do mês o 
resultado da avaliação.  

O muro que está sendo feito em nosso terreno de 1.400 
metros quadrados em Barra do Riacho, onde será 
construído o alojamento para os companheiros que 
trabalham em Portocel, está quase todo pronto. 
O nosso presidente, Ernani Pereira Pinto, e os diretores 
Fabio Falce, Paulo Giovaninni e Maurílio Antônio Pontin 
estiveram no local no último dia 28 para acompanhar o 
andamento da obra, que está mais de 60% concluída.  
A construção do muro, que vai propiciar a proteção do 
nosso terreno contra lixo, focos de doenças e uso para 
atividades ilícitas, deve terminar em até 60 dias.  
Já demos entrada na Prefeitura de Aracruz para obter os 
documentos necessários e estamos fazendo o 
levantamento de custos para a realização do projeto. 
“Com o novo alojamento, vamos sair do aluguel e ter 
uma sede própria, o que vai representar uma economia 
para todos”, disse o diretor financeiro, Fabio Falce.  
 

Muro protege nosso terreno de 1.400 metros quadrados 

Giovaninni, Ernani, Alexandre, Maurílio e Sheila 
participaram da reunião  


